



El médico ha muerto en el Camino de Santiago

El médico, jefe de Urgencias en el Hospital, ha fallecido cuando hacía el Camino de Santiago con su hija

Luto en el [Camino de Santiago](#) y en la sanidad vallisoletana por la muerte de Juan Carlos Sánchez Rodríguez, jefe de sección de Urgencias del Hospital Río Hortega de Valladolid. El médico, de 58 años, falleció de un infarto mientras realizaba la ruta jacobea con su hija menor de edad en la iglesia de Castromaior, en el municipio de Portomarín, Lugo.

Juan Carlos Sánchez Rodríguez llevaba 14 años en el [Río Hortega](#), tras haber sido coordinador de las Urgencias del Hospital de Medina, donde realizó el MIR. Su repentina muerte deja una profunda huella en el ámbito sanitario de Valladolid, donde era muy querido y respetado. Su mujer también trabaja en el mismo hospital, en el servicio de urología.

El infarto se produjo alrededor de las 12:30 horas del martes, cuando Juan Carlos ayudaba a un peregrino con su bicicleta. Un particular alertó al 112 del desplome del médico, que no respondía. Emergencias Sanitarias movilizaron una ambulancia y un helicóptero medicalizado desde Ourense, aunque no llegó a aterrizar debido al fallecimiento del jefe de Urgencias confirmado por los sanitarios en el lugar.

El 112 de Galicia también alertó al GES de Monterroso, a la Guardia Civil y a Protección Civil de Portomarín. La comunidad médica y sus compañeros describen a Juan Carlos como una persona «majísima y encantadora». Su pérdida es un duro golpe para el Hospital Río Hortega y para todos los que le conocían y trabajaban con él.